

Porsche pleure la disparition de René Metge

Porsche fait ses adieux à l'une des figures de la course automobile française : René Metge.



Paris. Porsche France, pleure la disparition du pilote René Metge décédé en région Parisienne le 3 janvier 2024, à l'âge de 82 ans. Né à Montrouge le 23 octobre 1941, pilote chevronné et spécialiste de rallye-raid, René aimait la mécanique et la nature. Il a toujours eu à cœur de partager sa passion avec le grand public lors des compétitions automobiles notamment lorsqu'il arborait les couleurs de la marque Porsche.

Pilote lors des premières heures du Paris-Dakar il s'est illustré en remportant la compétition à trois reprises, en 1981, 1984 et 1986. En 1984, René Metge conduisit la toute première 911 à transmission intégrale vers une victoire sensationnelle et emporta de nouveau la course en 1986 au volant d'une 959. L'édition 2002 du Paris-Dakar sera marquée par sa participation aux côtés de Johnny Hallyday.

Outre les rallyes d'endurance, René Metge a également participé à des courses sur asphalté comme les 24 heures du Mans auxquelles il a pris part à six reprises avec Porsche. En 1986, il se place en haut du podium au volant de la Porsche 961. Enfin, en 1987 il remporte pour sa dernière victoire automobile, le trophée Porsche 944 Turbo Cup. Après avoir pris sa retraite en tant que pilote, René Metge est devenu organisateur d'événements, notamment du Rallye d'Orient et de l' Africa Eco Race.

Surnommé le "Cowboy de Malakoff", René Metge s'est éteint deux jours avant le départ de l'édition 2024 du Paris-Dakar, lui qui l'avait présidé après la mort de Thierry Sabine en 1986.

René Metge laisse derrière lui un grand nombre de fans et son nom restera à jamais gravé dans l'histoire de Porsche.